

ASC testet Fahrgeschicklichkeit

ANSBACH / WEIHENZELL - Am Sonntag, 27. Juli, veranstaltet der ASC Ansbach auf dem Gelände der Firma Holzbau Holzmann und Grauf GmbH in Weihenzell sein Doppel-Geschicklichkeitsturnier. Teilnehmen dürfen alle mit einer gültigen Fahrerlaubnis und eigenem Pkw. Sämtliche Hindernisse werden auf die Größe der jeweiligen Fahrzeuge angepasst, damit für alle die gleichen Bedingungen herrschen. Beim Geschicklichkeitsturnier lernen die Fahrerinnen und Fahrer, die Abmaße ihres Pkw genauer kennen, was für den öffentlichen Straßenverkehr von Nutzen ist. Das Turnier ist auch für Fahranfänger geeignet. Die erste Veranstaltung geht von 11 bis 13 Uhr, die zweite folgt von 13.30 bis 15 Uhr. Das Startgeld beträgt jeweils 15 Euro für zwei Wertungsläufe. Weitere Informationen unter www.asc-ansbach.de